

ジュンコーポレイション かわら版・秋号 2016年 Vol.10



技術・品質管理課 櫻井

ジュンコーポレイション樹脂パイプの開発

TOTOトイレ蛇口の開発にあたり、1998年ガスインジェクションの課題「内部発砲」を解決し、世界初、流体を流す部品として生産開始し、ここからジュンコーポレイションは飛躍的に成長してまいりました。

そして・・・ようやく・・・自動車にも・





通常のガスインジェクションでは 内壁面がゴツゴツした内部発泡状態 この製品内に水道水が通るため、カルキや へドロの蓄積が懸念されました。



当社のガスインジェクションでは ガスの注入の際の工夫により内部発泡を抑える ことに成功。

群馬県1社1技術に認定されています。



この成功には条件だけでなく、設備や配管といった部分まで工夫を した成果で、当社のみの技術です





□ 社員の活躍 私たちも頑張ってま~す。

祝念 宮田課長 成形技能士 1級合格!!



展示会 伊多係長 北関東3県 技術展示商談会

18年



上毛新聞 斉藤係長「輝く現場の女性たち」



□ 社長の愛車紹介

ご存知の方も多いと思いますが…

クイズ: この車は何ていうの?

1 フォード マスタング

2 シボレー カマロ

③ ダッジ チャレンジャ



6400cc 470馬力の暴力的な加速…あっという間に200km/h そんな車に乗る社長はゴールド免許歴25年



正規輸入されていない希少車で、 本国で見つけてもらい、格安で輸 入したそうです。

超円高(80円台)の時に購入し、 一番安いクラウン並みだそうですが、今では倍の値段するそうです。 中古で出しても利益でるそうだ。 さすが世の中見る目あるなぁ…